



Aprueba Fitch crédito para Tamaulipas

CONEXIONTOTAL.mx

Teresa Macías

7 de diciembre, 2013 [8:09]



Matamoros, Tamaulipas.- Para 2014, se evalúa contratar por parte del gobierno de Tamaulipas un crédito adicional por 1,500 millones de pesos a largo plazo destinado para seguridad pública.

Asumiendo la nueva deuda y ciertas condiciones de contratación, la calificadora de riesgos Fitch estimó en un reporte que los indicadores de apalancamiento y sostenibilidad futuros aún son manejables para la entidad, y congruentes con el nivel actual de calificación que fue de “Estable” con relación a su actual deuda de 5,952.8 millones de pesos, contraída con Banorte en 2009.

Los factores que apoyan la calificación crediticia de Tamaulipas son su sólida recaudación de ingresos locales, favorable razón de gasto operacional respecto a sus ingresos disponibles, importante economía local, principalmente el sector manufacturero con elevada participación en las importaciones y exportaciones nacionales e indicadores socioeconómicos muy superiores al promedio nacional.

Mientras que las limitantes de la calificación son los crecientes niveles de apalancamiento y sostenibilidad de la deuda; las posibles contingencias en el mediano y largo plazo derivadas de la parte no fondeada de los pasivos por pensiones y jubilaciones de los trabajadores al servicio del estado, que pudieran presionar el flujo disponible para realizar inversión pública; las presiones de gasto operacional relacionadas con seguridad pública; y una mayor exposición a los efectos del ciclo de la economía norteamericana.

Al cierre del 2012, los ingresos estatales ascendieron a 5,122 millones de pesos, representando 13.1% de los ingresos totales, comparando favorablemente con la mediana del Grupo de Estados calificados por Fitch (GEF) que registró un nivel de 8.2%, representando una fortaleza para la calidad crediticia de Tamaulipas.

Los ingresos disponibles, 15,670 millones de pesos, que mostraron un crecimiento con respecto al ejercicio 2011 de 6.4%. Por otra parte, el gasto operacional respecto a ingresos disponibles representó 83.5%, nivel inferior a la mediana del GEF (85.2%).

La inversión estatal registrada por el Estado ascendió a 2,198 millones de pesos en el último ejercicio fiscal, financiada parcialmente con recursos propios.

Destaca la inversión per cápita en la entidad, la cual se estima en 2,030 millones de pesos.

Al 31 de diciembre de 2012, la deuda directa de Tamaulipas ascendió a 9,268 millones de pesos.

Por su parte, la deuda indirecta avalada a municipios totalizó 349 millones de pesos a septiembre 2013. Dentro de la deuda avalada a organismos (392 millones de pesos), se encuentran diversos créditos avalados a los organismos de agua y al Instituto Tamaulipeco de Vivienda y Urbanismo.